

Aprobado el paquete de subvenciones a las Asociaciones Culturales

Fecha de publicación: 30/09/2016 0:00

Descripción:

La Junta de Gobierno Local de Móstoles ha aprobado la concesión del importe de las subvenciones para las asociaciones culturales del municipio para el presente año, con el objetivo de promocionar y promover las actividades culturales en Móstoles.

Asimismo, desde el Ayuntamiento y la Concejalía de Cultura y Bienestar Social se colabora estrechamente con las asociaciones de la localidad, promoviendo y fomentando las actividades, talleres y programas que realizan y que tiene un impacto positivo para el desarrollo de la vida social y cultural en Móstoles.

Un total de 15 asociaciones son las que se beneficiarán de dichas ayudas para poder realizar proyectos y actividades en beneficio de los habitantes de Móstoles. Entre los planes presentados para desarrollar durante todo el año en sus sedes y en los espacios culturales de la localidad, se incluyen actividades educativas, talleres de teatro, cursos de dibujo, pintura y fotografía, salidas culturales y ludotecas, entre otros muchos.

"Desde el Equipo de Gobierno se viene trabajando en el fortalecimiento de la participación de la ciudadanía pero también de todo tipo de asociaciones, entidades y colectivos, de tal como que se escucha a todas las personas y se ejecutan proyectos de interés colectivo compaginado con las acciones y políticas que se desarrollan desde el propio Ayuntamiento", ha puntualizado el alcalde, David Lucas.

Entre las asociaciones que serán subvencionadas se encuentran de distinto índole, como las relacionadas con las artes plásticas y manuales, de danza, literatura, cerámica, etc.

"Con estas subvenciones buscamos el sacar adelante diferentes propuestas que fomenten la diversidad cultural en nuestro municipio, para que colaboren con nosotros estrechamente en el fomento de las actividades, talleres y programas en los diferentes espacios municipales y, sobre todo, para hacer llegar la cultura, talleres y actividades a todos los rincones del municipio", ha destacado el alcalde, David Lucas.

Asimismo, ha indicado que "desde el Equipo de Gobierno venimos trabajando en el fomento de la participación, en la ayuda y colaboración mutua entre el Ayuntamiento y los colectivos, en este caso, seguiremos trabajando con el resto de los colectivos para compaginar la acción directa que realiza el ayuntamiento con la que llevan a cabo este tipo de colectivos y asociaciones en el municipio.

Por su parte, el concejal de Cultura, Gabriel Ortega, ha asegurado que estas subvenciones "son uno de los pilares de interacción, fomento y de promoción del tejido asociativo; un tejido asociativo que está muy vivo, tal y como pudimos comprobar durante la celebración de Expocultura". También ha añadido que "es una forma más de facilitar la actividad que de forma continuada y por medio de los espacios culturales de la ciudad se vienen desarrollando entre nuestra Concejalía y el conjunto de las asociaciones culturales de Móstoles".

Asociaciones Culturales:

- Asociación Cultura Jardín de Estrellas
- Asociación Los Revoltosos de Móstoles
- Asociación Bailes Urbanos
- Agrupación Castiza de Madrid a Móstoles
- Asociación Proyecto Arte 2012
- Asociación de Ceramistas de Móstoles Pioneras
- Colectivo Minerva
- Centro Gallego de Móstoles
- Asociación Española de Amigos de la Poesía
- Coral Therpsichore
- Asociación de Amigos de las Artes Plásticas
- Asociación Educadores Solidarios
- Hogar Extremeño de Móstoles
- Cofradía Jesús Nazareno
- Asociación Cultural Melpomene